

Spende vom Narrengottesdienst

Große Freude über Scheck



MANNHEIM – Der Narrengottesdienst in der bis auf den letzten Platz besetzten Franziskuskirche war wieder ganz toll gewesen und hatte einmal mehr das Publikum begeistert. Ganz wesentlichen Anteil daran hatten die mitreißenden Lieder der „Joyful Voices - Das Rote Mikrofon“ und Meistersatiriker und Bloomaul **Prof. Hans-Peter Schwöbel**. Von ihm kam auch die Anregung den Erlös mit Zugabe an das Jüdische Gemeindezentrum zu spenden. Nun fand die Übergabe statt und alle Beteiligten strahlten miteinander um die Wette. Ein ganz besonderes Dankeschön von den Veranstaltern, Pfarrer **Walter Wettach** und **Friedemann Stihler** als musikalischer Leiter der „Joyful Voices“ und auch von der jüdischen Gemeinde geht auch an die Sponsoren und Unterstützer des Kultkonzerts, **Lothar Mark**, MdB, **Klaus-Dieter Reichardt**, MdL (zugleich Schirmherr) und die KKM unter der Federführung ihres Präsidenten „**Schorsch**“ **Wolf**, die die sen Narrengottesdienst 2006, dem sicher weitere folgen werden, ermöglicht hatten.

aug